



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N.º 75**

Universidad Central del Ecuador

# Boletín de Prensa

Quito, DM 13 de mayo 2024

## POSESIÓN DE NUEVAS AUTORIDADES EN LA FACULTAD DE JURISPRUDENCIA, CIENCIAS POLÍTICAS Y SOCIALES DE LA UCE

En el Paraninfo Che Guevara, se llevó a cabo la posesión de las nuevas autoridades de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Central del Ecuador. En este significativo evento el Decano, Dr. Ramiro García Falconí, presentó a las nuevas autoridades de la facultad.

La ceremonia contó con la distinguida presencia de importantes invitados, entre ellos el Dr. Patricio Espinosa, Rector de la Universidad Central del Ecuador, Diana Salazar, Fiscal General del Estado, Alí Lozada Prado, Presidente de la Corte Constitucional, el Dr. José Suin Nagua, Presidente de la Corte Nacional de Justicia, y Katherine Zurita, Vicerrectora de Investigación de la UCE, así como también autoridades del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social y diversas personalidades clave del ámbito de la justicia en nuestro país.

El Rector enfatizó que este acto representa un compromiso sólido con la democracia institucional y el acatamiento de las normativas establecidas, subrayando además la importancia de fomentar la cohesión institucional para potenciar el desarrollo integral de la Casona Universitaria.

El Decano destacó la relevancia de la facultad de Jurisprudencia en la administración de justicia, señalando su papel fundamental en la lucha contra el crimen y la corrupción que aquejan a nuestra nación. Subrayó la importancia de inculcar en los estudiantes los valores de justicia y transparencia como herramientas esenciales para combatir estos problemas sociales.

Solimar Herrera Garcés Subdecana de la facultad entregó un mensaje con

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. o 71**

Universidad Central del Ecuador

motivo del próximo Día de las Madres, reafirmando desde su posición el compromiso de fortalecer políticas de apoyo destinadas a promover y respetar los derechos de las mujeres y madres que estudian y trabajan en nuestra institución.

Durante el evento, se hizo un reconocimiento especial al Dr. José Luis Terán Suárez, exdecano, y a la MSc Karina Toral, subdecana, por su destacada labor y compromiso con la institución.

Nuevas autoridades de la Facultad

- Ramiro García Falconí, Decano
- Solimar Herrera Garcés, Subdecana
- Raúl Llasag Fernández, Director de Carrera
- Karina Tello Toral, Directora del Consejo de Posgrado de la Facultad
- Andrés Benítez Triviño, Director del Instituto de Criminología

Este evento marca el inicio de una nueva etapa en la Facultad de Jurisprudencia, donde las nuevas autoridades asumen el compromiso de trabajar por la excelencia académica, la ética profesional y el servicio a la comunidad.

(I.F.).